

# とんど祭開催のご報告

1月13日(日)に高須台恒例の「とんど祭」を開催しました。

当日は天候に恵まれ、多くの方の来場を得て、大盛況のうちに終わりました。町内のコミュニケーションという意味で、有意義で楽しい行事になったと思います。

とんど祭実行委員会の皆さんをはじめ、お手伝いいただいた、おやし隊、PTA、子ども会、町内会役員・3丁目の皆さん、本当にご苦労さまでした。今後も、協力して地域を盛り上げてければと思います。よろしくお願ひします。

また、今回、五人の方から清酒の寄贈をいただきました。ありがとうございました。

朝9時集合。  
奥窪町内会長からの挨拶と大藤とんど祭実行委員長からの説明により準備開始。



## 前日準備の様子

山から竹の切り出しや竹の組み立て作業をしていただきました。

山から柱になるような竹を十数本切り出し、会場の中央公園まで運びます。



5丁目や6丁目の山すそから収集した重さのある木や枝を積み上げます。



柱になるような大きな竹3本づつをずれないよう縄で固定します。



竹割り器が大活躍!!  
点火するトーチ用の竹を準備します。



あとは、豚汁炊き出しや芋のホイル巻き  
の準備と、お酒の準備です。



これを3セット、バランスをとりながら立ち上げていきます。  
その周りに切り出した竹や竹の葉などを敷き詰めます。  
そして最後は縄で周りをくくり完成です。

出来ました!!  
皆で協力して組み立てた達成感は格別です。  
写真は当日、2丁目の塚本さんの書を取り付けたものです。





10時半頃点火

点火式は、消防団の方の立会いのもと、年男年女の方に点火をしてもらいます。今年は大人の参加がなく小学生の年男年女のみなさんが点火をしました。大きな炎は圧巻、灰と煙をたっぷり振り健康祈願します。炎は高く上がり、竹が割れるかんだかい音など、大変迫力があり、冬の寒い中でしたがとても暖まりました。



焼き餅を入れたぜんざいです。香ばしくて美味しいぜんざいできました。今年は3丁目の皆さんが担当してくれました。お疲れさまでした。



### 当日の様子

とんど会場では、お神酒やぜんざい、豚汁、芋などが振舞われました。



いずれのコーナーも、すごく多くの方がならび長蛇の列です。



火が落ちてきてきたら、ホイルのお芋を焼きます。子ども会の皆さんに前日、手をかけて巻いていただいたおかげで、ふっくら甘くやきあがりました。



豚汁もおやじ隊の協力により今年復活です。大好評でした。

青竹の風味を感じながらの温かいお酒も格別でした。



来年も多数のご来場をお待ちしております。